



Genève, le 6 juin 2019
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département du territoire (DT)

Bienvenue à la Plage publique des Eaux-Vives !

La Plage publique des Eaux-Vives passe son premier cap en ouvrant sa zone de baignade et une importante partie de son parc du samedi 22 juin au dimanche 29 septembre 2019. Après moins de deux ans de travaux, ce nouveau lieu de baignade et de plaisance publique accueillera donc les Genevoises et Genevois selon les échéances prévues. La Plage publique des Eaux-Vives constitue un ouvrage historique pour le canton. Cet exemple d'aménagement du territoire et de travaux lacustres ouvre ainsi la voie à d'autres projets qui viendront à leur tour libérer la rade et les rives en les rendant plus accessibles à la population.

Un nouvel espace de baignade public et gratuit à Genève

Alors que les beaux jours annoncent l'arrivée de l'été, ce nouveau lieu de baignade public et gratuit saura satisfaire les Genevoises et Genevois qui plébiscitent toujours davantage d'accès à l'eau et aux rives du Léman. Au menu: repos, farniente, rafraîchissement, ensoleillement et contemplation. Cet été, la population pourra profiter de la zone de baignade et d'une importante partie du parc. Le site ne sera ouvert que partiellement, puisque l'arrière de la zone enherbée doit permettre l'accès au chantier du port et des bâtiments pour lesquels les travaux continuent. Ces derniers ne provoqueront pas de nuisance particulière pour les usagers qui savoureront le calme et le cadre unique de la plage. Cette parenthèse estivale durera du 22 juin au 29 septembre, date à laquelle la plage sera fermée afin de terminer l'ensemble des aménagements, dont les bâtiments sanitaires définitifs, le restaurant et le port.

La population est conviée le samedi 22 juin dès 10h00 pour le week-end d'ouverture estivale de la Plage publique des Eaux-Vives.

Parution du Plage publique des Eaux-Vives info n°4 de juin 2019

Le nouveau bulletin "[Plage publique des Eaux-Vives info](#)" de ce mois de juin vous permettra d'en découvrir davantage sur les aménagements et usages de la plage prévus pour l'été 2019, ainsi que les données clés sur le projet et son avancée.

Une visite de terrain sera organisée pour les médias le mercredi 12 juin de 16h00 à 17h00. Nombre de places limité. Pour vous y inscrire : pauline.desalis@etat.ge.ch

Les médias sont également conviés à l'inauguration officielle de l'ouverture

estivale 2019 de la Plage publique des Eaux-Vives le vendredi 21 juin dès 11h00.
Une invitation suivra.

Documents et liens utiles

- [Plan officiel de la Plage publique des Eaux-Vives lors de son ouverture estivale 2019](#)
- [Affiche d'ouverture de la Plage publique des Eaux-Vives](#)

Pour toute information complémentaire :

*M. Franck Pidoux, chef de secteur, service du lac, de la renaturation des cours d'eau et de la pêche,
DT, T. 079 834 49 10.*